"Wir fühlen uns richtig wohl hier!"





Menü



(http://www.autohaus-hanstedt.de)



Fræssets/ignages/is/47f09aa6.jpgg/elle Eröffnung der IGS in Hanstedt: Gitta Brede von der Landesschulbehörde, Tom Wedrins, Referent für Gesamtschulen beim niedersächsischen Kulturministerium, Landrat Rainer Rempe sowie das Schulleitungsteam mit Dr. Andreas Bertow, Nadine Ohmann und Swantje Hermann (v.l.n.r.)

"Wr fühlen uns richtig wohl hier!"

Die IGS in Hanstedt ist jetzt offiziell eingeweiht

Hanstedt. 09.11.2023. Mit einem eigenen Schulsong und einer großartigen Eröffnungsfeier mit vielen

1 von 4 10.11.2023, 10:58

Lobesreden auf die Elterninitiative und das Planungsteam wurde heute im feierlichen Rahmen die IGS Hanstedt offiziell eingeweiht werden. Drei fünfte Klassen mit 78 Schülern wurden hier nach den Sommerferien eingeschult und teilen sich jetzt das Schulgebäude mit der Oberschule Hanstedt. "Wir fühlen uns richtig wohl hier", betonte IGS-Schulleiter Dr. Andreas Bertow in seiner Begrüßungsansprache im vollbesetzten Forum der Schule. Die neue IGS sei eine Schule, die für Bildung, Vielfalt und Gemeinschaft stehe, sagte er weiter und bedankte sich bei der Planungsgruppe, die in der sehr kurzen Zeit die Schule an den Start gebracht habe.

"Nach einer intensiven politischen Diskussion und dem lang ersehnten Go aus dem Kultusministerium können wir die IGS heute offiziell einweihen. Hut ab für das Affentempo, in dem hier ein pädagogisches Konzept und auch ein Leitbild erstellt wurden", hob auch ...

- Werbung -



... Landrat Rainer Rempe in seiner Ansprache die kurze Planungszeit der neuen Schulform in Hanstedt hervor. Der Referent des niedersächsischen Kulturministeriums Tom Wedrins gab zu, dass er bis vor 14 Monaten noch nie etwas von Hanstedt gehört hätte. Es sei eine parteiübergreifende Entscheidung gewesen, führte er aus, und zwar keine ideologische, sondern eine Entscheidung, bei der es um die Kinder geht. "Ich bin beeindruckt davon, dass die Schule von Beginn an ein komplettes Leitbild vorzuweisen hat. Glückwunsch, 2029 werden Sie hier die ersten Schulabschlüsse vergeben", so Wedrin.

Von der Elterninitiative, die den Stein Anfang 2022 ins Rollen gebracht hatte, überbrachten Nicole Kann

2 von 4 10.11.2023, 10:58

und Franziska Schulthoff gemeinsam mit der Schulleiterin der Oberschule Anke Drewes Glückwünsche zur offiziellen Eröffnung. Gemeinsam gaben sie einen kurzen ...







(../assets/images /i9cfa27130.jpg)

(<u>../assets/images</u> /<u>i4750f5a81.jpg</u>)

(../assets/images /ife043d9ad.jpg)

... Abriss über die gesamte Enwicklung, beginnend mit den ersten Gesprächen bis hin zum positiven Entscheid der Landesschulbehörde.

Die Schule sei jetzt wie ein leeres Buch, das die Kinder mit Leben füllen werden, sagten Annika Sommer und Anika Szepanski vom neuen Schulelternrat der IGS vor den Gästen. Die Eltern motivierten sie dazu, sich aktiv einzubringen.

Auch wenn es bei der Einweihung viele offizielle Redner und Rednerinnen gab, so standen die Schülerinnen und Schüler während des Nachmittags doch im Vordergrund. Für den eigens zur Einschulung komponierten Schulsong, der heute vom Schulchor noch einmal vorgetragen wurde, erhielten die Kinder sehr viel Beifall. Und auch die Klassensprecher, die sich auf der Bühne vorstellten, die Mitwirkenden in dem Sketch und Moderatorin Mathilda und Moderator Luis, die souverän durch den Nachmittag führten, machten deutlich, dass sie auf ihrer neuen Schule angekommen sind und dass man sich - so steht es im Leitbild - hier auf Augenhöhe begegnet.

- Werbung -



3 von 4 10.11.2023, 10:58

"Wir fühlen uns richtig wohl hier!"

Hauptstraße 68 • 21439 Marxen Tel. 04185/586900 info@holzhandel-marxen.de

4 von 4